

# BOLETÍN GREEN

MARZO 2024 | N°4



En la reciente sesión inaugurada el 29 de febrero de 2024 en Córdoba, Argentina, por líderes académicos, se compartieron importantes progresos de nuestro proyecto, incluyendo la gestión con autoridades pertinentes sobre cuestiones de seguro de viaje para capacitaciones internacionales. Hemos introducido innovadoras píldoras formativas para cada módulo y un video introductorio en la plataforma digital, que también incluirá segmentos adicionales en audio local con subtítulos en varios idiomas, facilitando así la comprensión global de los contenidos.

Sofía Conrero, una de las participantes, compartió su visión del evento: “La reunión en Córdoba fue un enriquecedor espacio de reencuentro, de intercambio de experiencias y de diálogos para la sostenibilidad del proyecto Green. Cada socio pudo presentar las actividades realizadas y nos retroalimentamos para realizar mejoras y coordinar las próximas acciones. Este encuentro presencial también nos ha permitido fortalecer nuestros vínculos, un aspecto clave para darle sostenibilidad al proyecto.”



En cuanto a la estrategia de difusión, esta semana se llevaron a cabo dos actualizaciones significativas con publicaciones visuales antes y después de eventos clave. Es crucial documentar todas las actividades de difusión para asegurar una comunicación clara y efectiva. Los datos recolectados a través de diversas herramientas de análisis han mostrado resultados positivos, lo cual resalta la eficacia de las nuevas metodologías implementadas. Están programadas futuras sesiones de retroalimentación que nos permitirán continuar con el refinamiento y mejora del proyecto.

Nos comprometemos a mantener la evolución constante del proyecto, buscando siempre mejorar la experiencia educativa y la efectividad de la comunicación. Invitamos a todos los colaboradores a mantenerse activos y participativos en todas nuestras plataformas de interacción y aprendizaje.



Este proyecto está financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.

